

NOTICIAS OPINIÓN VIDEOS ECONÓMICAS POLÍTICA CALDAS QUINDÍO RISARALDA COLUMNISTAS

CALDAS



Con la adquisición de dos nuevas plantas potabilizadoras de agua, la Jefatura de Gestión del Riesgo de Caldas se fortalece para mejorar la respuesta ante emergencias

12 DE FEBRERO DE 2018



Manizales, 13 de febrero de 2018. Dos plantas potabilizadoras de agua adquirió la Jefatura Gestión del Riesgo, Medio Ambiente y Cambio Climático de Caldas, con el fin de mejorar la respuesta en situaciones de emergencia.

El coordinador operativo de la Jefatura, Daniel Fernando Cano Mejía, afirmó que la inversión en estas plantas ascendió a 40 millones de pesos, y cada una tiene un generador eléctrico, lo que permite su uso en cualquier lugar, incluso sin energía eléctrica.

El funcionario explicó que son plantas que pueden potabilizar 1,5 litros de agua por segundo, convirtiendo líquido sin tratamiento en agua apta para el consumo humano, a una velocidad considerable.

Cano Mejía añadió que estos nuevos equipos son un acierto de la Gobernación para ampliar la respuesta ante todo tipo de emergencias, pues el agua es vital ante cada eventualidad.

El Gobierno de Caldas, en un esfuerzo por fortalecer el manejo de desastres en el departamento, sacó una invitación pública el año pasado para la adquisición de estas dos plantas.

